

交流活動通信

No. 2

令和5年7月20日発行

地域連携係

交流活動通信は本校保護者のみへの配布となります。個人情報の取り扱いには十分ご注意ください。



7月12日(水)

肢体学級 太田高等特別支援学校との交流活動

コロナ禍で実施できなかった肢体学級の学校間交流を数年ぶりに実施することができました。今年は、太田高等特別支援学校の肢体学級との交流を実施しました。6月に自己紹介を兼ねて、ビデオ通話システムを使用してリモート交流を実施し、7月12日(水)には、本校生徒が太田高等特別支援学校に出向き、音楽交流を実施しました。お互いに緊張した様子はありませんでしたが、一緒に音楽の授業を行いながら、徐々にリラックスして活動ができていました。12月にもリモート交流を予定しており、ミニクリスマス会を実施する予定です。

本校の学校間交流活動のねらい

学校間の交流や共同学習を通して、他校の生徒の学習や生活の様子を知り、高校生としての見聞を広げ、お互いに良さや特性を認め合う。



一人一人のお気に入りの曲を披露しました。



1学期に「ドレミの歌」を各校で練習してミュージックベルで合奏しました。



楽しい交流活動になりました。

1年サービス総合科

大泉高等学校・生物生産科との交流活動も始まっています！

令和3年度より、大泉高等学校・生物生産科との交流活動を実施しています。今年も1年サービス総合科が対象です。6月に自己紹介ビデオ交流を実施しました。11月には、本校生徒が大泉高等学校へ出向き、穀物の収穫体験での交流を行う予定です。

好きな教科は・・・



特別支援コーディネーターによる出前授業も実施しました。@大泉高等学校



11月に会いましょう♪